

Frau Bartelheimer teilt mit, dass der Vertragsentwurf zum Landesturnfest 2006 der Verwaltung im Dezember 2003 zugegangen ist und zur Stellungnahme an die betroffenen Fachdienste übersandt wurde. Nach Erinnerung am 26.02.2004 durch den Fachdienst Schule, Kultur und Sport sind die Stellungnahmen der Fachdienste mittlerweile eingegangen. Es wird ein neuer Vertragsentwurf erarbeitet und mit der Rechtsabteilung abgestimmt.

Da grundsätzlich keine finanzielle Unterstützung des Landesturnfestes durch die Stadt Neumünster vorgesehen ist, erfolgt der endgültige Vertragsabschluss durch die Verwaltung. Sollte sich im Verlauf der weiteren Planung dennoch ein Zuschussbedarf erweisen, wird eine Entscheidung der Selbstverwaltung herbeigeführt.